



クイズの解き方

タテ・ヨコのカギをヒントにクロスワードを解き、色が付いたA~Fのマスを順番につなげると、クイズの答えになります。

応募方法

1月10日(日)までに、①クイズの答え②希望賞品(い〜へ賞)③郵便番号④住所⑤氏名⑥年齢⑦電話番号⑧1月号の感想を記入し、〒359-8501広報課に郵送または市報課(Qプレゼント)で応募
▲市報課
◎当選者の発表は、引換券の発送をもって代えさせていただきます。当選者は、直接店舗でプレゼントと引き換えとなります。Wチャンス賞のみ、引き換え場所は、市役所3階広報課です。



37 36 35 34 33 32 30 28 25 24 23 21 18 17 16 15 14 12 11 10 8 3 1

本号3・4面のクイズを解き、空欄の文字を順につなげると、子どもたちの正月のお楽しみ。新年を祝って贈る金品のこと。丸い屋根。埼玉西武ライオンズの本拠地はメットライフ。所沢には日本一長い。並木があります。新年の挨拶の一つ。ハッピーニュー。所沢市が県内収穫量第一位の農産物。別名「黒いダイヤ」。南陵中学校の校庭で跡が見つかったのは、〇〇〇の上遺跡。所沢ゆかりの人物。鎌倉幕府を倒した武将・新田。みそ汁の具にしておいしい「一枚貝」。一日酔いに効くと言う人も豊臣秀吉の政権末期の五奉行の一人、〇〇〇長政。今年の東京オリンピックで、所沢がホストタウンとなった国は〇〇〇共和国。鎌倉街道沿いで行われた戦いは小手指が〇〇せんじょう。日本の伝統楽器。お正月のBGMでよく耳にする弦楽器。眠っているときに見るもの。新年に見るのは、はつ。かかとの高い靴のこと。複数人でバトンやたすきをつなぐ競技。東京2020大会では聖火〇〇〇が所沢に来ます。報告書。学校で課題に出される人に用件を頼むこと。柑橘系の冬の果物。こたつに入って食べたくなります。大晦日には縁起を担いで〇〇〇そばを食べます。所沢を通る鎌倉街道の別名「〇〇道」。帰るときに通る道。京都にある石庭で有名な世界遺産のお寺。りよ〇〇〇じ。

タテのカギ

33 31 29 27 26 24 22 20 19 17 16 15 14 13 11 9 7 6 5 4 2 1

所沢のソウルフード。醤油味の温かい汁で食べる。海を英語で言つと。時間が分かるよう駅や公園などに設置。札幌にあるものがある。ニワトリの一種。国の天然記念物にも指定されている。頭を乗せるのでなく、寝る姿勢を支えて体の負担を減らす寝具は〇〇まくら。所沢自慢の農産物。「色は静岡香りは宇治よ味は〇〇〇」でとどめさす。COOL JAPAN FOR E S.T.構想の拠点施設とろざわサクラタウンにある文化複合施設は角川〇〇〇ミュージアム。水が地中から自然にわき出ているところ。山口地区の小学校は山口小と〇〇〇小があります。三杯酢にかつおだしを加えた調味料は〇〇酢。日本を含む地域。漢字で亜細亜。高知県発祥のイベントや踊り。9月に狭山ヶ丘駅周辺でも開催。言葉遊び。順番に、前の人が言った単語の最後の文字から始まる単語を言っていく。明治時代に作られた、吾妻地区にある人工の山は〇〇〇富士。正月遊びの一つ、〇〇あげ。タテのカギ14がある所沢の町名。切り離しができる金券、割引券。世界で一番大きい大陸は？。柔らかい豚肉の部位をパン粉を付けて揚げたもの。カレーやシチューに使うもの。決められたことをその通りに実行すること。「うがい、手洗いの〇〇〇〇」。市制施行70周年記念で、所沢駅東口にこのキャラクターのミニユメントを設置。体の器官。音声を聞き取る。

ヨコのカギ

編集後記

新年最初の広報とろざわは、「れきし散歩」の特集。「ステイホーム」の年末年始、近しい人と広報紙を囲んで想像の翼を広げ、所沢の歴史を巡るひとときをお楽しみいただけたら幸いです。昨年(2020年)は困難の多い年でした。

誰でもエッセイ2月号のテーマは「今年コツコツとやりたいこと」。1月10日(日)締め切りです。季節の写真や川柳も募集中！
継続していることや今年始めたいこと、今年の抱負を教えてください。

が、人の痛みを感じ寄り添う想像力は、きっと困難を乗り越える大きな力になります。広報とろざわも、読者の皆様に寄り添える広報紙を引き続き目指してまいります。本年もよろしくお願いたします(加賀谷・齋藤・宮崎)

◆応募方法
①住所②氏名③年齢④ペンネーム⑤タイトル⑥ひとこと⑦広報紙の感想を記入し、メール・郵送
▶hiroba@city.tokorozawa.lg.jp
▶〒359-8501 広報課 みんなのひろば (住所不要)
※写真は10MB以内、エッセイは300文字程度(添削あり)。

読者感想文

- 「地産地消」と聞くと食品を思い浮かべますが、スーパーで電球を手取る表紙を見て、「電気もか！」と面白くも納得しました。「RE100」を所沢市でも実施していると知り、家庭でも、いま一度環境について考えたいなと思いました(中新井・40代)
- 温暖化で100年後には鹿児島県と同じ気温になると知ってびっくり。太陽光パネルを設置することが普通の世の中になればいいな(若狭・50代)
- 所沢市の再エネの取り組みを初めて知りました。エネルギー問題をより身近なものとして感じる事ができたので、個人的にも何かアクションしていきます(東所沢・60代)

- 編集から●難しく感じる環境問題。気温の上昇や滝のような雨の増加など、私たちの身近なところで温暖化の影響が出ているのも事実です。新しい年の始まりに一つ、エコな目標を決めてみては？
- エッセイが良かった。人生経験を重ねると、物よりも幸福や安心などの感情を求めたくなりますね!(緑町・60代)
- 日常の幸せに心がほっこりしました。コロナ禍でも、お互いを想う気持ちを大切にしたいです(中富南・40代)
- 編集から●「今欲しいもの」の誰でもエッセイは力作ばかり！写真や作品なども、募集しています！